



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>150 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83239236</b>
Prix	<b>1 590 000 €</b>

Versailles

Maison à vendre (78000)

Barnes versailles vous propose, en bordure du parc national du château de versailles, dans le quartier de l'ermitage, cette maison contemporaine (1986) d'environ 150 m<sup>2</sup> édifée sur un terrain de 375 m<sup>2</sup>. Elle est située au calme et dispose d'un écran végétal exceptionnel. Elle offre une distribution moderne, fluide, avec une excellente luminosité. Le bien fait partie d'une copropriété horizontale, sa surface loi carrez est de 121,15 m<sup>2</sup>. La maison se compose de la manière suivante :- au rez-de-chaussée : une entrée avec rangement distribue une cuisine aménagée donnant sur terrasse et jardin ...

*Barnes versailles is listing this 150m<sup>2</sup> (1,615 sq ft) contemporary house (1986) set on a 375m<sup>2</sup> (4,036 sq ft) plot in the parc national du château de versailles, in the ermitage district. Quiet surroundings and an exceptional natural haven. Modern, fluid layout with excellent natural light. The property is part of a horizontal condominium and offers a surface area of 121.15m<sup>2</sup> or 1,302 sq ft (carrez law). Laid out as follows:- ground floor: an entrance hall with storage space leads to a fitted kitchen opening onto a terrace and garden (south-west facing), double-sized living room with old stone ...*

## **BARNES YVELINES**

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

